

香川自治会 地引網大会開催



挨拶する
部会長

平成30年5月6日に第22回地引網大会をカネサ網さんにて開催しました。参加者は大人217名・子ども110名・大会実行委員28名。網元が変わった昨年は地引網が荒天中止で、レクリエーションのみの開催となりましたので、今年やっと地引網が実施でき、まずは一安心といった心持でした。

漁獲量としては樽6杯（10センチ前後のイワシ・サバ等）と大きな目はカマス14匹、ワカメ少々でした。過去の記録・記憶と比べれば、皆様へお配りするお土産も控えめな印象となりました。

印象とは反対に、地引やレクリエーションへの熱い参加、誠にありがとうございました。ゲームの景品が足りなくなる様な勢いでした。



カマスをゲット!

お土産



ほら! みつけたよ~



後半は波が高くなり海への接近を制限しましたが、ご協力ありがとうございました。しかし自治会の監視は何処までお声掛けしてよいか、迷う場面もありました。

今後、地引網に限らず親御様・お知り合い・香川のご近所としてお声を掛け合って頂ければ嬉しいです。イベントを機に香川の輪がスッと広がる事を願っております。

天候やお魚のご機嫌に左右されがちな地引網大会ですが、待ち時間やイベントを含めて、今後モテがや事故のない様にお楽しみ頂ければ幸いです。

最後に、尽力頂いた実行委員の皆様、本当にお疲れ様でした。
(体育部会長 山本 直樹)

職員、生徒と共にあたたかい学校を創りたいと考えています。



北陽中学校 校長 原田 和子

皆さま、こんにちは。今年度、北陽中学校に着任いたしました原田和子と申します。

北陽中学校創立四十三年目にして、初の女性校長となります。職員や生徒と共にあたたかい学校を創ってまいりたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。

北陽中学校には、香川、香川二丁目の一部、香川五丁目、香川六

丁目、香川七丁目に住む生徒が通学しています。

学校規模は、鶴が台中学校と同様の各学年四クラスですが、その他に鶴が台中学校にはない特別支援学級が二クラスあります。

本校の生徒は、本当にあたたかで、朝、校門を迎えていても、気持ちのいい挨拶を笑顔で優しくしてくれます。行事や部活動、掃除などにもしっかりと取り組み、本心に素敵な生徒たちです。本校に赴任してまだ二か月ほどですが、その短い間にも、本校生徒の純朴さや勤勉さに感激することが何度もありました。

話は変わりますが、先日、香川小学校の運動会を拝見して、トラックの周囲を埋め尽くす児童の数

に圧倒されました。このうち約半数の子どもたちが北陽中学校に入學し、小出小学校という学校規模の小さな小学校から来た子どもたちと、お互いを擦り合わせながら共に北陽中学校を創っていくのだなと思えました。

香川の皆様におかれましては、小学校で一緒だった子どもたちを二つの中学校に送り出さねばならず、ご不便なことも多々あるかと思いますが、それぞれの中学校がそれぞれの良さを生かして学校づくりに励んでまいりますので、今後ともご理解・ご支援のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



くまのみずぎ&蝶

子どもたちから笑顔が絶えない学校に



香川小学校 校長 國分一哉

教員としてのスタートは鶴嶺小で、その後、今宿小→茅ヶ崎小→柳島小→緑が浜小→松浪小として香川小と7校目になります。それぞれの学校で地域の皆様には助けられ、子どもたちのためにご協力いただきました。

香川小学校に着任し、まだ3ヶ月あまりですが、様々な会合に参加したり、地域の方々とお話をしたりする中で、この地区のあたたかさや優しさ、協力体制などを感じているところです。

私は、香川小学校の児童一人ひとりに将来振り返ったとき、香川小学校の思い出が楽しいものであると願っています。

活の中で、学習や行事、日々の生

桜、つつじ、紫陽花の花がきれいに咲いていた季節も過ぎ、香川小学校も1年生が育てている朝顔の花が咲く季節となりました。今年度4月より香川小学校に着任しました校長・國分一哉です。よろしくお願いたします。

茅ヶ崎で生まれ、茅ヶ崎で育ち（茅ヶ崎小学区）、茅ヶ崎の教員として生活してきました。

子どもたちとの関わり方は、様々な思いがありますが、香川小学校の児童のために、ともに進んでいきたいと思っています。今後ともご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いたします。

参考 国分校長先生は、香川小学校の「かおり通信」のタイトルに学校教育目標・めざす子ども像・学校経営目標・めざす学校像の4つを入れ込まれ、共通の願い（目標）として、各家庭でも周知していただけることを願っております。

市民文化会館

10月1日(月)
リニューアルオープン

平成29年3月から耐震性の不足、施設機能の低下や老朽化に対応するための改修が終了し、10月1日にリニューアルオープンします。

●主な改修点
耐震補強について

- ・吊天井を撤去し、天井部材と構造躯体を一体化し法規制に対応
- ・耐震壁の新設、増し打等の補強建築改修について
- ・会館事務所を2階から1階に移設
- ・サブエントランスを1階に新設
- ・大ホールは評判が良い現在の音響性能をそのままに、客席椅子の幅を広くして快適性を向上
- ・小ホールは残響時間を延ばしより良い音響空間を創造また、小ホールホワイエ入口に、エスカレーターを新設
- ・展示室は市民プラザ下、1階エントランスロビーに面した位置に移設

- ・一般トイレを全て洋式に改修
- ・多機能トイレは全面的にリニューアル 他



外観イメージ

サブエントランス